

# KOMANDAN

## Babinsa Koramil 0602-13/Padarincang Melaksanakan Pembinaan Mental Dan Fisik Siswa Dan Siswa SMK IC Padarincang

A. Nopriyadi - [SERANG.KOMANDAN.OR.ID](http://SERANG.KOMANDAN.OR.ID)

Jan 30, 2025 - 17:24



Banten, - Membentuk generasi bangsa yang kuat baik secara fisik, mental dan pikiran. Babinsa Koramil 0602-13/Padarincang, Kodim 0602/Serang, melaksanakan pembinaan mental dan kedisiplinan kepada para siswa- siswi SMK IC Padarincang dengan melatih Peraturan Baris Berbaris (PBB) di Kampung 165

Desa Kadu Beureum Kecamatan Padarincang, Kabupaten Serang Provinsi Banten, Kamis (30/01/2025).

Dengan melihat perkembangan jaman, kini para pelajar dihadapkan dengan tantangan-tantangan yang tidak mudah, Salah satu contohnya Ancaman degradasi moral seperti bahaya Narkoba, kini mulai merongrong keberadaan penerus bangsa. Untuk itu, mental yang bagus jelas dibutuhkan bagi pelajar dalam melewati kehidupan di masa sekarang.

Karena dengan kondisi tersebut sangat bahaya untuk para pelajar, Babinsa Koramil 0602-13/Padarincang memberikan kegiatan pembinaan mental pada generasi muda terutama para pelajar di wilayah desa binaannya (Desa Kadu Beureum).

Dalam kegiatan pembinaan mental kepada siswa- siswi SMK IC Padarincang, Babinsa Koramil 0602-13/Padarincang melatih teori dan praktek Peraturan Baris Berbaris dan Disiplin termasuk Wawasan Kebangsaan dan Kedisiplinan. Derap langkah yang tegas dan kompak akan sangat mempengaruhi jiwa dan semangat para pelajar SMK IC Padarincang untuk melaksanakan belajar.

Kekompakan mereka tercermin dari sikap disiplin dalam melaksanakan baris berbaris dan membentuk formasi. Pelatihan ini tidaklah cukup hanya dengan belajar baris berbaris saja, karena tujuan pelatihan para pelajar adalah untuk menciptakan kader-kader terampil dan pintar serta mengenal bangsanya sehingga pada akhirnya terbentuklah generasi bangsa yang kuat baik secara fisik, mental, maupun pikiran.

“Kegiatan pembinaan mental ini kami lakukan merupakan sebagai wujud kepedulian Koramil 0602-13/Padarincang Kodim 0602/Serang untuk ikut berperan serta menjaga generasi penerus bangsa karena generasi muda adalah tulang punggung bangsa dan Negara, dan sebagai pemimpin dimasa yang akan datang”